



Le Burundi atteint les trois 95-95-95 dans le cadre de la lutte contre le VIH/SIDA

Contexte

Le Burundi se classe parmi les rares pays en Afrique de l'Ouest et du Centre à avoir atteint les objectifs de 95-95-95 liés à la lutte contre le VIH/SIDA/IST ; se classant ainsi deuxième après le Royaume d'Eswatini. Cela signifie qu'à présent au Burundi : 95 % des personnes vivant avec le VIH connaissent leur statut sérologique, 95 % des personnes qui savent qu'elles sont séropositives au VIH ont accès à un traitement, et 95 % des personnes sous traitement ont une charge virale indétectable.



Découvrez comment en 4 points

L'engagement politique

Mobilisation de la première Dame, du ministère de la santé et des partenaires techniques et financiers

La décentralisation de la prise en charge et la délégation des tâches

Le nombre de sites de prise en charge est passé de 512 en 2016 à 885 en 2020. Ces 885 sites permettent un bon maillage de l'ensemble du territoire et un rapprochement de la prise en charge aux bénéficiaires.

L'engagement de la société civile

la société civile engagée dans la lutte contre le VIH a joué le rôle moteur dans le développement et la mise en œuvre des approches différenciées de prévention, de dépistage, de traitement et de prise en charge

La disponibilité des intrants

Meilleure gestion des intrants limitant les ruptures de stocks

